

# PlantaDoce.

Empresa

## Ascires arranca las obras de su nuevo hospital de 30.000 metros cuadrados en Valencia

El grupo sanitario da el pistoletazo de salida de su nuevo complejo hospitalario biomédico, que estará focalizado en las especialidades de cardiología, neurología, diagnóstico por imagen, medicina nuclear y genética médica.

PlantaDoce  
19 ene 2023 - 18:35



Ascires crece en Valencia. El grupo español ha iniciado la construcción del nuevo Hospital Biomédico Ascires, que cuenta con **una superficie de 30.000 metros cuadrados** y estará focalizado en las especialidades de cardiología, neurología, diagnóstico por imagen, medicina nuclear y genética médica. De hecho, sólo en tecnología enfocada a esta medicina de precisión, Ascires tiene previsto invertir alrededor de 30 millones de euros.

**El complejo se levantará en la intersección de la avenida Tres Cruces y la calle Campos Crespo de Valencia.** Uno de los puntos importantes del hospital es la integración de la genética médica en todas las especialidades, con todo el potencial clínico que supone

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/ascires-arranca-las-obras-de-su-nuevo-hospital-de-30000-metros-cuadrados-en-valencia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

la información genómica en el diagnóstico y abordaje terapéutico de diversas patologías.

“Este proyecto representa la continuidad de la actividad que venimos desarrollando en Ascires Grupo Biomédico desde hace casi sesenta años; la creación del hospital ha venido motivada por nuestra vocación histórica de introducir tecnologías innovadoras y acortar al máximo los tiempos desde que sabemos que existen hasta que el paciente se beneficia de ellas”, ha destacado Lorena Saus, consejera delegada de Ascires, en un reducido acto sociosanitario organizado para marcar el inicio de las obras.

## **Ascires tiene previsto invertir 30 millones de euros sólo en tecnología enfocada a medicina de precisión**

En el encuentro sociosanitario celebrado para marcar el inicio de la construcción del hospital han participado dos asociaciones de pacientes, como representación simbólica de los más de 90 colectivos de pacientes con los que Ascires colabora a través de su Fundación Quaes.

Junto a las asociaciones de pacientes, han asistido también representantes de las dos entidades vecinales donde se circunscribe este hospital biomédico. La Asociación de Vecinos San Isidro, integrada por los residentes del barrio del propio hospital, y la Asociación de Vecinos de Patraix, en representación del distrito de esta zona.

**El acto también ha contado con la presencia de Lucía Beamud, concejala delegada de Espacio Público del Ayuntamiento de Valencia.** Una concejalía que declaró la construcción de este hospital biomédico como proyecto prioritario para la ciudad de Valencia.

Ascires es un grupo biomédico que desarrolla su actividad para hospitales públicos y privados, así como en su propia red de clínicas biomédicas en la Comunidad Valenciana y Cataluña. Con una trayectoria de 60 años y **un equipo de más de 600 profesionales**, el grupo Ascires centra su labor en diagnóstico y tratamiento, reinvertiendo anualmente una media del 15% de los beneficios en investigación, desarrollo e innovación (I+D+i).

“Seguiremos potenciando el abordaje de patologías con la tecnología médica más innovadora y los mejores profesionales en sus respectivas especialidades para proporcionar diagnóstico, pronóstico y prevención de enfermedades, así como los

---

# PlantaDoce.

---

| tratamientos más avanzados”, ha añadido Saus.